

Mardi 19 novembre 2019.

Visite à la médiathèque de Clisson.

Jeanne nous a accueillis et nous a expliqué les règles de comportement dans une médiathèque.



Puis sommes allés dans la salle d'animation où un **Butaï** était installé.

Jeanne nous a lu un petit texte expliquant l'histoire du **Kamishibai**.

Ce mot signifie « Théâtre de papier ». C'est une technique de contage d'origine japonaise basée sur des images qui défilent dans un butaï (Théâtre de bois).

Un Kamishibai est composé d'un ensemble de planches cartonnées numérotées (entre 11 et 15 images), racontant une histoire. Chaque planche met en scène un épisode du récit, le recto pour l'illustration, le verso pour le texte. En ouvrant les volets du **butaï** nous avons découvert les illustrations tandis que le Jeanne lisait le texte en faisant défiler les planches les unes après les autres sous nos yeux ébahis !



Voici les histoires que Jeanne nous a lues.



Voici ce que nous voyons.



Voici la vue de derrière.



Ici , nous voyons ce que Jeanne voit. Elle doit lire le 4.1 en premier sans découvrir complètement l'image. Puis elle lit la deuxième partie en nous montrant le deuxième dessin.



Ensuite nous sommes allés choisir un livre pour l'emmener dans la classe.

C'était vraiment une belle matinée!